

El 2 de diciembre tendrá lugar la entrega de premios de la ACT Coso de las Canteras

Manuel Escribano y Curro Jiménez recogerán sus galardones

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 23 de noviembre de 2017 - 22:27



La Asociación Cultural Taurina Coso de las Canteras celebrará el próximo sábado 2 de diciembre, una nueva edición, la tercera, de la entrega de premios que llevan su nombre.

A diferencia de años anteriores, la principal novedad estriba en el lugar de celebración, ya que por vez primera ésta tendrá lugar en el centro cultural Adolfo Lozano Sidro, en un acto abierto a todo el público y que dará

Como prolegómeno a la entrega de premios propiamente dicha y aprovechando la celebración durante 2017 del centenario del nacimiento de Manuel Rodríguez Sánchez "Manolote", el periodista taurino Antonio Luis Aguilera, ofrecerá una charla bajo el título genérico "Recordando a

Posteriormente, se procederá a la entrega de la tercera edición de los premios taurinos Coso de las Canteras, que como ya se hizo público han correspondido al matador de toros Manuel Escribano, como autor de la mejor faena de la Feria, y al subalterno Curro Jiménez como mejor peón de brega, quedando desierto por segundo año consecutivo el galardón que reconocía al mejor puyazo.

Tras la entrega de premios, la Asociación ha organizado una cena en la que se contará con la presencia de los premiados, siendo el precio del cubierto de 28 euros para los socios y 30 para los no socios.

De esta manera finaliza oficiosamente el año taurino en nuestra localidad, habiéndose echado en falta la celebración del 125 aniversario de la plaza de toros de Las Canteras, curiosamente en una temporada en la que únicamente se ha celebrado un festejo taurino, algo que se había producido desde su reapertura en el año 2011 después de la profunda actuación a la que fue sometida.